

# Try!!

加須市立大利根中学校  
第1学年 学年通信

令和5年5月1日(月)発行 第2号

## スタートダッシュ成功！

第1学年目標

### 「Try!!」

- ・ 授業を大切にし、学習の  
基礎基本を身につけよう
- ・ 相手の気持ちを考え、  
仲間と協力しよう
- ・ 失敗を恐れず挑戦しよう

早いもので入学から1ヶ月が経とうとしています。組織や目標もスムーズに決定し、順調なスタートを切ることができました。学年目標にあるように、新しい生活に前向きに『Try』する姿は大変頼もしく見えます。何事も最初が肝心です。中学校生活のスタートである1年生の生活を充実したものにするために、111名で力を合わせて頑張りましょう！



## 学級委員紹介

	1-1を元気にどんな時でも励まし合えて、歴代No1の明るいクラスにしたいです。
	学級委員として明るく楽しいクラスにできるように、私からクラスメイトに話しかけるようにしたいです。
	全員一丸となって何事でも本気全力で気炎万丈なクラスにしたいです。そのために、みんなとたくさん話したいです。
	私は学級委員になって、けじめをつけることを頑張ります。また、あいさつ・返事も積極的に行い、2組を明るくしたいです。
	みんなが落ち着いてすばやく行動できるように、自分から声かけができるように頑張りたいです。
	3組を明るくトラブルのないクラスにするために、私はクラスメイトに積極的に話しかけ、相手の気持ちを考えて行動します。

力を合わせて頑張ります！  
みんなで最高の学年に  
していきましょう！

# 校外学習 in 伊香保グリーン牧場



楽しさ100% ケガ0%  
進んで行動し、絆を深める校外学習



いよいよ待ちに待った校外学習です！これまで実行委員のみなさんを中心に、スローガン決定や組織決めなどに111名全員で取り組んで来ました。当日は、楽しむことはもちろん、「仲間とともに行事を成功させる！」という気持ちを持ち、取り組んでください。

さて、今年の校外学習は群馬県にある伊香保グリーン牧場で行われます。豊かな自然や動物たちとのふれ合いは、日常では味わえない経験をみなさんに与えてくれることでしょうか。そして、火起こしから行うカレー作りや、ウォークラリーでは、仲間との絆が試されます。

『楽しさ100% ケガ0% 進んで行動し、絆を深める校外学習』  
のスローガンのもと、みんなで助け合いながら、全力でTryしましょう！  
今回の校外学習で、絆を深め、一人一人がさらに一回り成長してくれることを期待しています。

## <5月の主な予定>

2日(火) PTA 総会(書面開催)	16日(火) 全校朝会・心臓検診
9日(火) 生徒朝会	18日(木) 埼玉県学力・学習状況調査
10日(水) 校外学習	20日(土) 夏季総合体育大会(水泳)
11日(木) 中学生教室開校式	22日(月) 通信陸上大会
12日(金) 体育祭決起集会・尿検査	24日(水) 第1回定期テスト
15日(月) 教育実習(～6/2)	31日(水) 尿検査二次・内科検診

## ☆連休中の過ごし方☆

5/3(水)から5連休があります。入学から約1ヶ月が経ち、多少の疲れが出始める時期の連休は、心身ともにリフレッシュするよい機会です。充実した生活を送るために以下のことに気をつけましょう。

- ①新しく習ったことを復習するなど、計画的に家庭学習に取り組みましょう。
- ②部活動に積極的に取り組み、部活動がある生活に慣れましょう。
- ③家族とのふれあいを大切にするとともに、家族の一員としての仕事に率先して取り組みましょう。
- ④規則正しい生活を心がけ、生活リズムを崩さないようにしましょう。
- ⑤交通ルールを守り、交通安全に十分に気をつけましょう。



## 保護者の皆様へ

入学から約1ヶ月が過ぎ、授業や部活動、学校行事が本格的にスタートしました。何事にも前向きに取り組む姿を多く見る事ができています。一方で、心身ともに疲れが出てくる頃かと思えます。我々職員も目配り、気配りを一層心がけて指導にあたっています。ご家庭でもお子様の健康に十分留意していただけたら幸いです。

今後とも本校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

